



**CONTINÚAN LAS PROTESTAS CONTRA EL NUEVO PRESIDENTE.** Miles de personas volvieron a marchar ayer por las principales ciudades de Estados Unidos contra el presidente electo, el republicano Donald Trump. Entre los manifestantes había hispanos, estudiantes y personas de la comunidad LGTBI. En la imagen, una de las protestas en St. Louis (Misuri). / JEFF ROBERSON (AP)

## Trump deportará de inmediato a tres millones de inmigrantes

El presidente electo se apresura a recibir en su rascacielos a Nigel Farage, impulsor del 'Brexit', y planea apoyarse en la derecha populista europea

P. X. SANDOVAL / M. BASSETS  
**Los Ángeles / Washington**  
La confirmación de los planes de Donald Trump para poner en marcha deportaciones masivas de inmigrantes indocumentados en cuanto tome posesión llegó ayer mismo, apenas cinco días después de vencer a Hillary Clinton en las urnas. En una entrevista

ta en la televisión CBS, el presidente electo ratificó su promesa: "Vamos a echar del país o encarcelar a todos los que tienen antecedentes criminales, traficantes de dro-

gas, miembros de bandas, probablemente dos millones, podrían ser hasta tres millones. Los vamos a sacar del país. Están aquí ilegalmente". A continuación, dijo

que cuando haya hecho "segura" la frontera, decidirá sobre los restantes sin papeles. Además, el nuevo presidente de EE UU buscará a partir de enero un apoyo sólido en la nueva derecha europea. La alianza se visualizó este fin de semana cuando recibió en su rascacielos a Nigel Farage, el impulsor del Brexit.

**Los ministros de Exteriores de la UE se reúnen para debatir sobre Trump**

PÁGINA 5

PÁGINAS 3 Y 4

El exceso de azúcar en sangre mató el año pasado a más personas que el cáncer

## Diabetes, la epidemia de México

DAVID MARCIAL PÉREZ, **México**  
La diabetes sigue extendiéndose año tras año en México, una de las naciones más afectadas por esta epidemia de índole global. En 2015, el exceso de azúcar en sangre mató en el país norteamericano a más personas que el cáncer y se convirtió en la segunda causa de mortalidad. El abultado gasto en su tratamiento se ha convertido

do, además, en un problema para las arcas del sistema público de salud mexicano. Y las proyecciones dibujan un horizonte aún más crudo. En el Día Mundial de la Diabetes, que se celebra hoy, los expertos insisten en que la obesidad, la vida sedentaria y una mala alimentación forman un cóctel explosivo que puede derivar en la enfermedad.

PÁGINAS 10 Y 11



## El nuevo pacto exige que las FARC reparen con sus bienes a las víctimas

Los negociadores dicen que han asumido muchas objeciones

SALLY PALOMINO / JAVIER LAFUENTE  
**Bogotá / Caracas**

El nuevo acuerdo alcanzado el sábado entre el Gobierno de Colombia y las FARC prevé que la guerrilla informe de sus bienes y los destine a reparar a las víctimas. Los negociadores afirman que el pacto incorpora muchas de las objeciones de los abanderados del no en el referéndum. Pero asumen que otras, como que los guerrilleros paguen con la cárcel, no han sido posibles porque hubiesen hecho inviable acabar con 50 años de guerra.

PÁGINA 7

## Un testaferro de Duarte compró una casa de lujo en Madrid

J. M. IRUJO / J. GIL, **Madrid**  
El empresario Moisés Mansur Cysneiros, considerado prestanombres del exgobernador de Veracruz Javier Duarte, adquirió hace dos años una vivienda de lujo en pleno corazón de Madrid. La casa, de más de 400 metros cuadrados, costó 4,35 millones de dólares y fue comprada a través de una firma patrimonial, según una investigación de EL PAÍS.

PÁGINA 9

### ADEMÁS

## Argentina matará 100.000 castores para salvar sus bosques

Las autoridades argentinas ponen en marcha un plan para acabar con los roedores, que amenazan la supervivencia de varias especies autóctonas de árboles. P26

Las emisiones de CO<sub>2</sub> llevan tres años sin crecer P13

### deportes



Hamilton gana en Brasil y obliga a Rosberg a jugarse el título en la última carrera